



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 435

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1963**

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 435

1962

I. Nos. 6266-6285

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 1 August 1962 to 28 August 1962*

	<i>Page</i>
No. 6266. United States of America and Cyprus:	
Agreement for financing certain educational exchange programs. Signed at Nicosia, on 18 January 1962	3
No. 6267. United States of America and Cyprus:	
Memorandum of Understanding regarding the grant, sale and use of proceeds from the sale of 40,000 metric tons of wheat. Signed at Nicosia, on 15 January 1962	15
No. 6268. United States of America and Ghana:	
Agreement for financing certain educational exchange programs. Signed at Accra, on 24 January 1962	23
No. 6269. United States of America and Guinea:	
Agricultural Commodities Agreement under the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Conakry, on 2 February 1962	35
No. 6270. United States of America and Iran:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Tehran, on 29 January 1962	
Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement: Tehran, 17 and 20 February 1962	53
No. 6271. United States of America and Syria:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Damascus, on 9 November 1961	75

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 435

1962

I. Nos 6266-6285

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 1^{er} août 1962 au 28 août 1962*

	<i>Pages</i>
N° 6266. États-Unis d'Amérique et Chypre :	
Accord relatif au financement de certains programmes d'échanges dans le domaine de l'enseignement. Signé à Nicosie, le 18 janvier 1962	3
N° 6267. États-Unis d'Amérique et Chypre :	
Mémoire d'accord concernant le don, la vente et l'utilisation du produit de la vente de 40 000 tonnes de blé. Signé à Nicosie, le 15 janvier 1962 .	15
N° 6268. États-Unis d'Amérique et Ghana :	
Accord relatif au financement de certains programmes d'échanges dans le domaine de l'enseignement. Signé à Accra, le 24 janvier 1962	23
N° 6269. États-Unis d'Amérique et Guinée :	
Accord relatif aux produits agricoles conclu en vertu de la loi sur le développement des échanges commerciaux et de l'aide en produits agricoles telle qu'elle a été amendée (avec échange de notes). Signé à Conakry, le 2 février 1962	35
N° 6270. États-Unis d'Amérique et Iran :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Téhéran, le 29 janvier 1962	
Échange de notes constituant un avenant à l'Accord susmentionné. Téhéran, 17 et 20 février 1962	53
N° 6271. États-Unis d'Amérique et Syrie :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Damas, le 9 novembre 1961	75

	<i>Page</i>
No. 6272. United States of America and United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to funds for protection of temples and monuments from inundation from the Aswan High Dam. Paris, 11 and 19 January 1962	99
No. 6273. United States of America and United Arab Republic :	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Cairo, on 10 February 1962	107
No. 6274. Note	125
No. 6275. United States of America and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland (on behalf of Jamaica) :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the Peace Corps Program. Kingston, 15 and 22 February 1962	127
No. 6276. United States of America and Indonesia :	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Djakarta, on 19 February 1962	137
No. 6277. International Bank for Reconstruction and Development and Israel :	
Memorandum of Understanding in respect of the Letter of Pledge to be delivered by the Bank of Israel to the International Bank for Reconstruction and Development (with the said Letter of Pledge annexed thereto). Dated at Jerusalem, on 1 February 1962	155
No. 6278. United Nations and Nigeria :	
Agreement (with annex) governing the provision of experts in response to requests for operational or executive personnel. Signed at Lagos, on 7 August 1962	167
No. 6279. World Health Organization and Senegal :	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at Brazzaville, on 19 June 1962, and at Dakar, on 6 August 1962	179
No. 6280. Argentina, Chile, Ecuador, El Salvador, Ethiopia, etc. :	
Convention on the International Right of Correction. Opened for signature at New York, on 31 March 1953	191

	<i>Pages</i>
N° 6272. États-Unis d'Amérique et Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'octroi de fonds destinés à la protection de temples et de monuments contre les eaux du Haut Barrage d'Assouan. Paris, 11 et 19 janvier 1962	99
N° 6273. États-Unis d'Amérique et République arabe unie :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé au Caire, le 10 février 1962 . .	107
N° 6274. Note	125
N° 6275. États-Unis d'Amérique et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord (au nom de la Jamaïque) :	
Échange de notes constituant un accord relatif au programme du Peace Corps. Kingston, 15 et 22 février 1962	127
N° 6276. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Djakarta, le 19 février 1962 . .	137
N° 6277. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Israël :	
Mémoire d'accord relatif à l'Acte de nantissement à remettre par la Banque d'Israël à la Banque internationale pour la reconstruction et le développement (avec, en annexe, le texte de l'Acte de nantissement). Daté de Jérusalem, le 1 ^{er} février 1962	155
N° 6278. Organisation des Nations Unies et Nigéria :	
Accord (avec annexe) régissant l'envoi d'experts comme suite à des demandes de personnel d'exécution ou de direction. Signé à Lagos, le 7 août 1962 . .	167
N° 6279. Organisation mondiale de la santé et Sénégal :	
Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à Brazzaville, le 19 juin 1962, et à Dakar, le 6 août 1962	179
N° 6280. Argentine, Chili, Équateur, Salvador, Éthiopie, etc. :	
Convention relative au droit international de rectification. Ouverte à la signature à New-York, le 31 mars 1953	191